



ロータス東海の ちらしこ通信



2025年3月号

【頭の体操】今月のなぞなぞ】①3回勝利すると食べられるものってなんだ? ②ドントンと10回たたいたら出てきた食べ物ってなんだ? ③いつも今日はダメと断つてくる団体ってなんだ? ④最後に車

今月のなぞなぞ話 【失明した息子が言つた】

息子の智はね、失明する前に眼圧が上がつてね。もう、辛抱強い子やのに泣きました。お部屋の人気が皆寄つてきて、足をさすつたり何かしながら「頑張れ」とか「神様に拝んであげる」とか言つてくれました。泣かない子が泣くんですから、相当痛かったと思うんですけど。

智は水を飲まなかつたら眼圧は上がらないと信じていて、こ好きな苺を食べる時でも、こ一個で五cc分かなとか言いながら。そのうち師長さんが「お願いやから飲んでちようだいい」と言いましたが、水でうがいなどして辛抱していました。智の皮膚はミイラみたいに皺が寄つてね。その後、最後の手術をされたけど、眼圧が上がり切つていてもう手に負えながかつたですね。智の入院費用などたくさん出してくれた祖父が、智の目が見えなくなつたと聞いたら、もう、泣いて、泣いてね。

でも智はね、お医者も恨まなかつたし、神仏にも不平を言わず、親にもとやかく言いませんでした。そしてね、自分が泣いてると聞いたら「お祖父ちゃんが泣いてる」と聞いていた

（福島令子「指点字」考案者・致知二〇一〇年十一月号より）



バイスプライヤーは、1924年にアメリカのウイリアム・ピーター・ソンという発明家によって開発されました。彼は、このバイスプライヤーをVise Grip（バイスグリップ）と名付け、その名は強力に物をつかむ力を示しています。

バイスプライヤーの主な特徴は、そのロック機能にあります。プライヤーを閉じると、内蔵された調整可能なネジとロッキングメカニズムにより、強力に固定されます。このため、通常のプライヤーでは困難な強い保持力が必要な作業でも、バイスプライヤーを使用すれば安定した作業が可能で

す。さらに、ロック解除はトリガーレバーを引くだけで簡単に行えるため、迅速な操作が可能です。

自動車整備では、緩んだボルトを外したり、曲がった金属部分を矯正したり、しっかりと部品を固定する必要がある場面でバイスプライヤーが活躍します。直線型・曲線型・C型などがあり、狭いスペースでの作業にも便利で、強力な固定力と使い勝手の良さから、多くの整備士に愛用されています。



ロータス東海の バイスプライヤー



ロータスクラブはCO₂削減に取り組んでいます

わかんちゃんの 万国博覧会

万国博覧会

ウイーン万国博覧会(1873年)

1873年、オーストリアのウイーンで開催されたウイーン万国博覧会は、産業革命の成果を世界に紹介する大規模なイベントでした。ウイーンのプラーテー公園で開かれ、世界中から約35の国々が参加し、最新の技術や文化を展示しました。

最新の機械や工業製品、芸術作品が展示され、特に鉄道技術や蒸気機関、織機などの産業機械が注目されました。また、建築物としては、博覧会の中心となる回廊やドームが壮麗で、そのデザインと規模が訪れた人々を驚かせました。さらに、芸術作品の展示も行われ、ヨーロッパの文化や美術の進展を示し、オーストリアの国際的地位を高める一助となりました。

また、この博覧会は日本が初めて公式に参加した国際博覧会でした。日本館では、伝統的な工芸品や美術品が展示され、西洋諸国に日本文化の美しさと技術の高さを示しました。

この参加をきっかけに、日本は国際的な技術と文化の交流に積極的に関与するようになり、明治維新後の産業化と国際化の一助となりました。

まりこちゃんの ヘアスタイルの歴史

明治時代は、日本が西洋文化を積極的に取り入れ近代化を進めた時代です。女性のヘアスタイルも伝統的な日本髪から西洋風の影響を受けたスタイルまで、多様な髪型が混在するようになりました。

明治初期には、まだ多くの女性が江戸時代から続く伝統的な髪型(「丸髪(まるまげ)」や「島田髪(しまだまげ)」など)で、結婚や成人といったライフステージに応じて結われ、髪型を通じて女性の社会的地位や役割を示していました。明治中期になり洋装が普及するにつれて、髪型も洋風にアレンジされることが増えました。例えば、「断髪(だんぱつ)」と呼ばれる髪型が登場し、髪を短く切るスタイルが流行し、活動的で近代的な女性の象徴とされ、多くの女性が取り入れました。明治後期には、洋装に合うように髪を短く切りそろえ、前髪を作る「女学生今」が流行し、教育を受ける新しい女性像を象徴し、自立した知識人としてのアイデノティティを示すものでした。

性たちの間で広まりました。明治時代の女性たちの柔軟さと革新性を示しています。



ちかちゃんの 世界のインスタント食品

フォーボー(ベトナム)



フォーボーは、ベトナムの伝統的なフォーを手軽に楽しめるインスタント麺です。製造元はヴィエイボンで、ベトナムのインスタント食品市場でリーダーとしての地位を築いてきました。品質と味にこだわり、多くの家庭で親しまれ、国内外で広く愛されています。

フォーボーは、ベトナム風牛肉ヌードルの風味を再現していて、香り高いスープが特徴です。ライムやハーブの香りが広がり、薄切りの牛肉風味が絶妙にマッチしています。フォーの細麺はスープによく絡み、食べ応えのある一杯です。手軽に本格的なベトナムの味を楽しむため、多忙な日常でもホッと一息つける時間を提供してくれます。ベトナムではスーパーマーケットやコンビニエンスストアの棚に常に並び、地元の人々から観光客まで幅広い層に支持されています。

忙しい朝やランチタイム、夜食にピッタリです。手軽に本場のフォーの味を楽しめるため、多くの家庭で常備されている一品で、一口味わえば、ベトナムの街角で味わうフォーの風味が蘇ります。

We are Professional. ロータスクラブ加盟店

(株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4
TEL: 0172-33-7700
FAX: 0172-32-7171
発行人: 福士 幹規

「め~コーヒーまだ飲みにきてね~人はえぐ来いへ~」

特典いっぱい「友の会」会員募集中です。

マイカーリースも好評受付中!!

営業時間 8:30 ~ 17:30

定休日: 日曜日はお休み